

Rotary ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ 会 報

2016
vol.55
No.41

5/
25



世界へのプレゼントになろう

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか



八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

国際ロータリー テーマ

世界への プレゼントになろう

国際ロータリー会長 K.R.ラビンドラン

ハ 尾 ロ タ リ ク ラ ブ テーマ

リラックスロータリーで 豊かで楽しい人生を

会長 村本 順三

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

変革を!ロータリーを通じて 奉仕(プレゼント)を!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 立野 利三

第2677回 例会 プログラム

▼開会「点鐘」

▼ロータリーソング

「それでこそロータリー」

▼ゲストの紹介

大阪府知事 松井一郎様

米山奨学生 三宅 建様

▼出席報告

▼その他の報告

▼会務報告

「会長の時間」「幹事の時間」

▼SAA報告 ニコニコ箱

▼卓話 「これからの大坂」

大阪府知事 松井一郎様

▼閉会「点鐘」

▼卓話予告

6/1 「中今(なかいま)に生きる」

吉野山吉水神社宮司 佐藤一彦様

6/8 田中康正会員

6/15 活動報告

6/22 活動報告

6/29 「一年を振り返って」

村本順三会長

会長の時間

15日の日曜日に八尾ロータリークラブ創立55周年記念事業として主催いたしました車椅子バスケットボール西日本女子リーグ八尾大会では多くの会員の皆様、各種ご団体、関係者のご協力で大成功のうちに終えることができましたことを心より感謝いたしております。

オープニングセレモニーでは田中誠太八尾市長に来賓を代表して挨拶をいただき、続

いて昨年12月に開催されたマーチングバンド全国大会にて銅賞受賞された四條畷学園高等学校吹奏楽部による見応えのあるマーチング演奏、車椅子バスケットの試合の一ハーフタイム時には地元小学生のダンスチームYASUNAKA3による可愛いダンス、そしてゲーム終了後には昨年8月に開催されたバントワーリングのジャパンカップ2015で中学校、高等学校とも優勝した樟蔭バントワーリング部のすばらしい演技とお客様を飽きさせない素晴らしいプログラムでした。

試合は72対21で全日本クラスの選手をそろえた京都のカクテルが中四国一体のチーム、

パッションに圧勝しましたがスピード感と激しさに驚いたのと、強敵相手に健気に必死で健闘するパッションの姿が印象的でした。

平成28年熊本地震の影響で九州ドルフィンが参加出来なくなつたのが残念でしたが約1,000名の多くの来場者にお越しいただき障がい者スポーツへの理解を深めていただいたものと思います。新宮一誓社会奉仕委員長を始め、ご協力いただきました皆様に重ねて感謝を申し上げます。

幹事報告

▼熊本地震への義援金として、クラブから77,912円と、15日のバスケ会場での26,093円で、合計104,005円を地区へ送金いたします。

▼13日に地区の職業奉仕委員長会議が開かれ、長竹会員に出席いただきました。

▼13日に八尾市内の8クラブ交歓会が開催され、村本会長、山本(昌)会長エレクト、山陰次年度幹事と私で参加しました。

▼本日例会後、新会員研修セミナーを実施します。31名参加予定です。

▼20日にIM第4組新旧合同会議が開催されます。

▼21日に地区の規程審議会報告会とIM再編説明会が開かれます。居相会員、山本(昌)会長エレクト、山陰次年度幹

事に出席いただきます。

▼21日に地区の青少年奉仕部門正副委員長会議が開催されます。

その他の報告

▼社会奉仕委員会・

新宮 一誓 委員長

15日の車椅子バスケットボール大会では皆様のご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、けがや事故もなく、無事終えることができました。結果につきましては、また何かの機会に発表したいと考えております。

▼クラブ研修委員会・

稻田 賢二 委員長

本日、新会員研修セミナーを開催します。例会終了後、バスにて出発します。帰りはPM9:00頃到着の予定です。

卓話

「ロータリーについて」

▼佐野 清 会員

久しぶりの卓話です。ロータリーの卓話は特別に緊張します。いろいろ調べておりましたら、チャーターメンバーの一覧表を見つけましたので、本日資料としてお配りしております。

これまで何度か卓話をしましたが、ロータリーについての難しい話をするのは、たぶん初めてだと思います。自分も勉強するつもりでお話させていただきます。

ロータリークラブは皆様ご存知の通り、1905年にシカゴで創設されました。当初は「同業者がいると、腹を割った話がしにくい」ということもあり、1業種1人に限定されていました。

当時のロータリーは、厳しい社会環境の中で、砂漠の中のオアシスのような存在だったそうです。

設立当初、会員を増やすといこうということで、ドナルド・カーターを勧誘にいったとき、彼から「君達はそれでいいかもしれないが、会員以外の人たちはどうなるのか。地域社会に足跡を残さないのは、あなたたちのエゴイズムに過ぎない」と批判され、「そのとおりだ」ということで、クラブは変わっていくことになります。

定款を変更し、シカゴ市の利益を考える社会貢献を行うことにしました。後にこれを知ったカーターは、喜んで入会したそうです。1907年、ポール・ハリスが会長のとき、シカゴに公衆便所を建設し、大変喜ばれたそうです。

やがて、この組織を全国に広めたい、ということになりますが、そこで親睦派と社会派が対立したことありました。

そしてアーサー・シェルドンにより、職業奉仕の考え方が導入されます。「成功への道はサービスのみ」という考えです。ロータリーの会員は、選ばれ

た地域社会の指導者と位置づけられています。クラブに来ればみんな平等で、いわば銭湯のようなところです。会員が1週間の汚れを落としにくるのです。皆、裸の付き合いができます。

ロータリーで言われる「奉仕の理想」とは、他人の身になつて物事を考え、人のお役に立つ行動をすることです。

ロータリーが他の団体と決定的に異なるのが、職業奉仕の考え方です。事業の根底にサービスの理念を定着させることが大切だと説かれています。

相手の身になって考え、取引する。それを続けることで、信用が築かれるのです。利益は奉仕によってもたらされる、とも言われています。

ここから「最もよく奉仕する者、最もよく報われる」という考えにつながります。

商売もロータリーも同じで、奉仕のないところに利益はやってこないのです。ロータリーで勉強することによって、事業も発展するのだと思います。

長いロータリー歴の中で、私もかつて退会を考えました。事業がうまくいかず、悩んでいましたが、少し休ませてもらい、いろんな方に相談にものつてもらいました。そして素晴らしい先輩方に巡り合えたおかげで、今の私があると思っています。

ところで、たとえ肩書きが立派な会員であっても、人間としては未完成なのです。だからこそロータリーでは皆平等です。ロータリーという一つの枠の中で皆が活動し、そこでの行動の基準とは何なのか、考えます。それはやはり、一般常識ではないかと思います。

一般の常識を判断基準に、活動していくことが大切だと思います。

そしてクラブでは、まずは例会に出席することが大事です。またいろんな役を受けることで、自分自身も勉強ができると思います。私も今日、ここでしゃべらせていただくことが、私にとってもとても勉強になると想っています。

いろんなことを頼まれることもあるかと思いますが、しつどいけれども喜んで受けるべきではないでしょうか。そして何か一つの事業を成し遂げたときに、手を取り合って喜べるのが眞の親友だと思うのです。

ロータリーの精神に「超我の奉仕」がありますが、他人に対する思いやりや、助け合いの心を実践することだと思います。奉仕の理想とは、他人への思いやり、助け合いの心ではないでしょうか。

職業奉仕については、これが他の団体と異なるロータリーの大きな特徴です。私達は職業のおかげで世間に信頼され

ているわけで、社会的な使命を認識しなければなりません。職業奉仕の理念については私も長年、理解に苦しんでいましたが、職業の中に倫理観を持つこと、それをリーダーとなつて広めていくことが職業奉仕の考え方だと言うことができるのではないかでしょうか。

利益を奉仕にまわすだけではない、もっと深い意味があると思うのです。

会社では定年すると「終わった人」になってしまいますが、幸か不幸か、ロータリーは終わらせてくれません。

今日もつたない話ですが、こうして皆様に聞いてもらいました。ロータリーは素晴らしいところだと思います。それを認識して、勉強し、事業繁栄へつなげていきたいものです。

ニコニコ箱

▼村本会長 車イスバスケットボール、皆様のご協力ありがとうございました。

▼笠井副会長 佐野会員、居相会員、稻田委員長本日研修会よろしくお願ひします。

▼飯田幹事 車椅子バスケットお疲れ様でした。

▼佐野会員 本日卓話、研修会よろしくお願ひいたします。

▼中西(啓)会員 先日の車イスバスケット試合開催に当り関係者の皆様ご苦労様でした。例会欠席お詫び。

今後の予定

月	火	水	木	金	土	日	月	火	水	木	金	土	日
30	31					1							
		5月	青少年奉仕月間						1	新山合同理事会	2	3	4
2	3	4	5	6	7	8	6	7	8	9	10	11	12
9	10	11	理事会	12	13	14	13	14	15	新山合同クラブ協議会	16	17	18
16	17	18		19	20	21	20	21	22	23	24	25	26
23	24	25		26	27	28	27	28	29	30	ロータリー		
						国際大会 (ソウル)					親睦活動月間	6月	

▼中川(将)会員 先日日曜日にもかかわらず会員の殆んどの方々が55周年記念事業の車椅子バスケットに参加していただき八尾RCの結束の堅さを再認識致しました。ありがとうございました。

▼山本(昌)会員 村本会長他役員の方々、55周年事業ご苦労様でした。

▼中川(廣)会員 宇野さん、先週はありがとうございました。今週もよろしくお願ひします。良い事がありました。もっと良い事がありますように、今週も多額させて頂きます。

▼山本(勝)会員 新宮委員長殿、先日の事業大成功をお

慶び申し上げます。お疲れ様でした。

▼小林会員 欠席お詫び。

▼川田会員 次週の研修会、よろし車いすバスケットお疲れ様でした。本日、セミナーよろしくお願ひします。

▼濱岡会員 新宮さんこの度は大変お疲れ様でした。

▼柏木会員 例会欠席お詫び。バスケットボールお疲れ様でした。佐野先輩卓話楽しみにしております。

▼新宮会員 日曜日の車椅子バスケットボール御協力ありがとうございました。

▼澁谷会員 車いすバスケット欠席お詫び。

▼山陰会員 車イスバスケット

大会お疲れ様でした。

▼長竹会員 新宮委員長お疲れ様でした。

▼吉田会員 稲田さん、本日欠席すみません。

▼野村会員 先日は、55周年記念事業お疲れ様でした。新宮さん、本当にお疲れ様でした。

▼西村会員 先日の車イスバスケットボール、お疲れ様でした。誕生内祝い。

▼富田会員 バスケットボール大会、お疲れ様でした。貴重な体験をさせて頂きありがとうございました。

本日の合計 61,000円

累計 3,411,000円

今期の目標 3,500,000円

出席報告

月日	会員数	出席	(内出席規定適用免除者)	出席率	メークアップ	確定出席率
4/27	57	40	6	78.43%	0	78.43%
5/11	57	42	5	84.00%		
5/18	57	41	5	82.00%		